



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

SECCIÓN

10/06/2022

LEGISLATIVO



## **“Gravísimo”, que Morena considere inatendible sentencia del TEPJF: MC**

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Mázquez, consideró “gravísimo” que la fracción de Morena califique de “inatendible” la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordena otorgar a la bancada naranja un lugar en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

<https://www.milenio.com/politica/mc-gravisimo-morena-atienda-sentencia-tepif>